



Sabina y Serrat, avergonzados y tristes

A LOS CANTANTES ESPAÑOLES LES MOLESTAN LAS MEDIDAS QUE TOMARON EN SU PAÍS CONTRA LOS MEXICANOS

En entrevista, Joaquín Sabina afirma que siente “una tremenda vergüenza como español” por el maltrato que se da a los mexicanos por parte de las autoridades migratorias de España, sobre todo después de que “mi general Cárdenas” abrió las puertas a tanta gente que huía de la Guerra Civil. También extiende el cantautor su pesar por “todos aquellos latinoamericanos que han ido a generar riqueza a mi país y que son tratados como delincuentes”. Joan Manuel Serrat añade: “Un mea culpa amplio por aquellos que han ido a España a hacer trabajos que nadie quería hacer, incluso limpiar el culo de nuestros ancianos”. Al preguntarles qué piensan de que la calificadora Standard & Poor’s esté a punto de considerar “bonos basura” a la deuda española, Serrat dice que atrás de esa terminología hay una tragedia humana de grandes proporciones. “Ahora que viajábamos a México, pensamos que nos íbamos a olvidar un poco de toda esta infamia y hoy nos despertamos con lo de los bonos basura”, dice Serrat, quien en la conferencia de prensa previa señaló que la gente de España y de otros países europeos “está sola, abandonada, porque los que deberían defenderlos están del lado del Fondo Monetario Internacional”. En privado, le comentamos a Serrat que las construcciones abandonadas en España pueden simbolizar que hay muchos culpables de la crisis. Él no lo cree: “Los grandes responsables quieren ahora repartir la mierda, pero es un hecho que el mundo financiero facilitó todo este desastre”. Sabina afirma que términos como “bono chatarra” o “prima de riesgo” no se conocían hace tres años en los bares españoles, aunque él antes los escuchó muchas veces en toda Latinoamérica. LE RECOMIENDA: ‘QUE SIGA LEYENDO’

Acerca de México, Sabina dijo: “Un muerto es mucho y 60 mil es una tragedia nacional. La vez pasada me gané una comida por decirle ingenuo a Calderón por su guerra contra las drogas, y ahora él ya habla de despenalizar ¡A buena hora!”. Respecto al gobierno que está por entrar en nuestro país, comentó: “No los veo muy decididos a hacer nada nuevo en ningún sentido”. Serrat agregó: “La gente es la que arregla las cosas”. Un reportero preguntó qué mensaje darían a Peña Nieto ahora que será presidente de México, y Sabina dijo: “Que siga leyendo”.

Amor apache por México

Joaquín Sabina y Joan Manuel Serrat siempre han tenido complicidad con México.

Crítico y a la vez moderado, Serrat ha sumado a su colección de premios tres honoris causa otorgados por tres universidades autónomas: la del estado de Morelos, la de Puebla y la UNAM. También recibió el Águila Azteca,

máxima distinción que otorga el gobierno de nuestro país. Sabina ha sido más desparpajado. Amigo y compañero de juergas de Chavela Vargas (le compuso Por El Boulevard de Los Sueños Rotos), el cantante respondió a la petición del subcomandante Marcos de hacer una canción del poema Como Un Dolor De Muelas; ha criticado las acciones para combatir el crimen del gobierno panista, aunque después se reunió en una comida con Felipe Calderón.